

Traditions militaires chinoises, mémoire du passé ciment pour le temps présent ou porte vers l'avenir ?

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Traditions militaires chinoises, mémoire du passé ciment pour le temps présent ou porte vers l'avenir ? / CC Céline Guénin ; sous la direction de Frédéric Guelton ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Guénin, Céline

Autre(s) responsabilité(s) : Guelton, Frédéric (1953-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (26 p.) ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 355.009 51

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe B3"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 25-26

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : A travers une rétrospective historique, cette étude analyse la conception de la guerre pour le peuple chinois en mettant en évidence les marquants culturels de l'armée chinoise et en examinant les liens et les ruptures entre chaque grande période historique. L'exploration commence naturellement par les enjeux actuels de l'Armée populaire de libération, mis en perspective avec le contexte de forte réforme et de volonté de puissance. La situation actuelle est ensuite liée à la création de cette armée communiste ainsi qu'aux parallèles et similitudes qui peuvent être faits avec le modèle d'Armée rouge soviétique. Enfin, la dernière partie permet de comprendre quels étaient les ressorts culturels profonds des soldats chinois des temps anciens afin d'étudier la continuité dans les traditions militaires à travers les siècles.

Through a historical retrospective, this study analyzes the concept of war to the Chinese people by highlighting cultural points of the Chinese army and examining the links and breaks between each period of time. Exploration of course starts with the current issues of the People's Liberation Army, put in perspective with the context of reform and strong will power. The current situation is then linked to the creation of the communist army and parallel and similarities that can be done with the Soviet Red Army model. A final section provides an understanding of what the deep cultural springs Chinese soldiers of ancient times to study the continuity of military traditions through the centuries.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Collectivité : Chine Zhongguo ren min jie fang jun. -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Culture stratégique -- Chine -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : Histoire militaire -- Chine -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/B3_GUENIN_TRADITIONS MILITAIRES CHINOISES.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/B3_GUENIN_TRADITIONS_MILITAIRES_CHINOISES.pdf)